

NAPLAN 2025

Informasi untuk orangtua dan pengasuh



Mengapa siswa perlu mengikuti NAPLAN?

Program Penilaian Nasional - Literasi dan Numerasi (NAPLAN) adalah ujian literasi dan numerasi yang diikuti oleh para siswa Year 3, 5, 7 dan 9 setiap tahunnya. NAPLAN adalah satu-satunya ujian nasional yang dapat diikuti oleh semua siswa Australia.

Seiring kenaikan siswa ke kelas yang lebih tinggi, penting untuk memeriksa seberapa baik mereka mempelajari keterampilan penting membaca, menulis, dan berhitung.

NAPLAN menilai keterampilan literasi dan numerasi yang dipelajari siswa dalam kurikulum sekolah dan memungkinkan orangtua/pengasuh untuk membandingkan perkembangan anak mereka dengan standar kecakapan nasional.

NAPLAN hanyalah salah satu aspek dalam proses penilaian dan pelaporan sekolah. Program ini tidak menggantikan penilaian berkelanjutan yang dilakukan oleh guru mengenai prestasi siswa, tetapi dapat memberikan lebih banyak informasi bagi guru mengenai perkembangan pendidikan siswa.

NAPLAN juga memberi informasi bagi sekolah, otoritas pendidikan dan pemerintah tentang kinerja program-program pendidikan serta apakah generasi muda Australia dapat mencapai hasil pendidikan dengan baik dalam bidang-bidang penting yaitu literasi dan numerasi.

Anak Anda akan mengerjakan tes NAPLAN secara online.

Tes NAPLAN online dirancang untuk menyediakan hasil yang akurat dan soal-soalnya menarik bagi para siswa. Tes ini disesuaikan (atau adaptif), yang berarti bahwa setiap tes mengajukan pertanyaan yang mungkin lebih mudah atau lebih sulit, tergantung pada tanggapan siswa. Hal ini membantu siswa tetap tertarik mengerjakan soal-soal.

Pengujian yang disesuaikan memungkinkan penilaian kemampuan siswa secara lebih luas dan mengukur prestasi siswa secara lebih tepat. Hasil NAPLAN secara keseluruhan bagi masing-masing siswa bergantung pada jumlah dan kompleksitas pertanyaan yang dijawab siswa tersebut dengan benar. Anak Anda tidak perlu khawatir jika mereka menganggap soal-soalnya sulit; mungkin jalur tes yang mereka ambil lebih kompleks.

Semua siswa Year 3 akan tetap mengerjakan ujian menulis di atas kertas.

Apa yang dinilai oleh NAPLAN?

NAPLAN menilai keterampilan literasi dan numerasi yang dipelajari siswa melalui kurikulum sekolah reguler.

Siswa mengikuti ujian menulis, membaca, konvensi bahasa (ejaan, tata bahasa dan tanda baca) dan numerasi. Pertanyaan-pertanyaannya menguji konten yang terkait dengan Kurikulum Australia: Bahasa Inggris dan Matematika.

Semua otoritas pendidikan pemerintah dan non-pemerintah berkontribusi dalam pengembangan materi tes NAPLAN.

Untuk mengetahui lebih lanjut tentang NAPLAN, kunjungi nap.edu.au.

Partisipasi dalam NAPLAN

NAPLAN ditujukan untuk semua siswa Year 3, 5, 7 dan 9. ACARA mendukung pengujian secara inklusif, jadi semua siswa mempunyai kesempatan untuk berpartisipasi dalam program penilaian nasional ini.

Informasi mengenai penyesuaian yang tersedia bagi para siswa penyandang disabilitas yang memiliki beragam kemampuan dan kebutuhan fungsional ada di [Protokol nasional pelaksanaan tes](#).

Sekolah sebaiknya bekerja sama dengan orangtua/pengasuh dan siswa untuk mengidentifikasi, secara kasus per kasus, penyesuaian wajar yang diperlukan bagi setiap siswa penyandang disabilitas untuk mengakses NAPLAN.

Untuk membantu menginformasikan keputusan ini, Anda dapat membaca Protokol nasional pelaksanaan tes (tautan di atas), [situs demonstrasi NAPLAN untuk publik](#), [Panduan bagi sekolah untuk membantu siswa penyandang disabilitas mengakses NAPLAN](#), atau [rangkaian video](#) kami di mana orangtua/pengasuh, guru, dan siswa berbagi pengalaman mereka dalam menggunakan penyesuaian untuk mengikuti NAPLAN.

Dalam keadaan yang luar biasa, siswa penyandang disabilitas yang sangat membatasi kapasitas mereka untuk berpartisipasi dalam penilaian, atau siswa yang baru saja tiba di Australia dan tidak dapat berbahasa Inggris, dapat diberikan pengecualian resmi.

Kepala sekolah dan otoritas penyelenggara ujian setempat dapat memberi Anda lebih banyak informasi mengenai penyesuaian bagi siswa penyandang disabilitas atau proses yang diperlukan untuk mendapatkan pengecualian formal.

Bagaimana jika anak saya tidak masuk sekolah pada hari ujian NAPLAN?

Apabila memungkinkan, sekolah dapat mengatur agar siswa yang absen tersebut mengikuti ujian di lain waktu selama jadwal ujian sekolah.

Apa yang dapat saya lakukan untuk membantu anak saya?

Siswa tidak diwajibkan belajar untuk NAPLAN. Anda dapat membantu anak Anda dengan memberitahukan mereka bahwa NAPLAN adalah bagian dari program sekolah dan mengingatkan mereka untuk mengerjakannya sebisa mereka. Menjelaskan mengenai NAPLAN berguna untuk membantu siswa memahami dan merasa nyaman dengan format tes; namun hal ini tidak perlu dilakukan oleh orangtua/pengasuh. Guru akan memastikan bahwa siswa memahami jenis-jenis pertanyaan dalam tes dan akan memberikan dukungan dan bimbingan yang sesuai.

ACARA tidak menganjurkan persiapan NAPLAN yang berlebihan atau menggunakan layanan kursus.

Lihat jenis-jenis pertanyaan dan alat-alat yang tersedia dalam penilaian **NAPLAN online di NAP - Public demonstration site** (situs demonstrasi NAPLAN untuk publik).

Bagaimana prestasi anak saya akan dilaporkan?

Mulai tahun 2023, hasil NAPLAN dilaporkan sesuai dengan standar kecakapan. Ada standar khusus untuk setiap bidang penilaian pada setiap tingkat kelas. Standar kecakapan memberikan informasi yang jelas tentang prestasi siswa. Standar tersebut ditetapkan pada tingkat yang menantang namun wajar bagi anak pada saat ujian NAPLAN, terutama berdasarkan pada apa yang telah diajarkan pada kelas-kelas sebelumnya. Prestasi siswa ditunjukkan dengan 4 tingkat kecakapan: Melebihi, Kuat, Sedang Berkembang dan Membutuhkan dukungan tambahan.

Laporan NAPLAN perseorangan akan diberikan oleh sekolah anak Anda di akhir tahun. Jika Anda tidak menerima laporannya, sebaiknya hubungi sekolah anak Anda.

Bagaimana hasil NAPLAN digunakan?

- Siswa dan orangtua/pengasuh dapat menggunakan hasil perseorangan untuk membicarakan kemajuan siswa dengan guru.
- Guru menggunakan hasil tes ini untuk membantu mengidentifikasi siswa yang membutuhkan tantangan yang lebih besar atau dukungan ekstra.
- Sekolah menggunakan hasil tes ini untuk mengidentifikasi kelebihan dan kelemahan program pengajaran agar dapat meningkatkannya, dan untuk menetapkan tujuan dalam literasi dan numerasi.
- Sistem sekolah menggunakan hasil tes ini untuk meninjau efektivitas program dan dukungan yang ditawarkan kepada sekolah.
- Masyarakat dapat melihat informasi mengenai prestasi sekolah dari waktu ke waktu di myschool.edu.au.

Di mana saya bisa mendapatkan informasi lebih lanjut?

Untuk informasi lebih lanjut tentang NAPLAN:

- hubungi sekolah anak Anda
- hubungi otoritas administrasi tes setempat Anda di nap.edu.au/TAA
- kunjungi nap.edu.au

Untuk mempelajari bagaimana ACARA menangani informasi pribadi untuk NAPLAN, kunjungi nap.edu.au/naplan/privacy.

Jadwal NAPLAN

Periode tes NAPLAN adalah 9 hari. Hal ini untuk mengakomodasi sekolah-sekolah yang mungkin tidak mampu untuk menyelesaikan tes ini dalam jangka waktu yang lebih singkat. **Periode tes NAPLAN dimulai pada Rabu 12 Maret 2025 dan berakhir pada Senin 24 Maret 2025.** Sekolah akan menjadwalkan ujian sesegera mungkin selama periode ujian, dengan memprioritaskan minggu pertama.

Tes	Persyaratan penjadwalan	Durasi	Deskripsi tes
Menulis	Siswa Year 3 mengerjakan tes menulis di atas kertas pada hari pertama saja Tes menulis untuk Year 5, 7 dan 9 harus dimulai pada hari ke-1 (sekolah harus memprioritaskan penyelesaian tes menulis pada hari ke-1, dan hari ke-2 hanya digunakan jika terdapat keterbatasan teknis/logistik)	Year 3: 40 menit Year 5: 42 menit Year 7: 42 menit Year 9: 42 menit	Siswa diberi ide atau topik yang disebut stimulus menulis (atau prompt) dan diminta untuk menulis tanggapan dalam genre tertentu (tulisan naratif atau persuasif)
Membaca	Dikerjakan setelah tes menulis	Year 3: 45 menit Year 5: 50 menit Year 7: 65 menit Year 9: 65 menit	Siswa membaca serangkaian teks informatif, imajinatif dan persuasif, dan kemudian menjawab pertanyaan-pertanyaan terkait
Konvensi bahasa	Dikerjakan setelah tes membaca	Year 3: 45 menit Year 5: 45 menit Year 7: 45 menit Year 9: 45 menit	Siswa dinilai dalam hal ejaan, tata bahasa, dan tanda baca
Numerasi	Dikerjakan setelah tes konvensi bahasa	Year 3: 45 menit Year 5: 50 menit Year 7: 65 menit Year 9: 65 menit	Siswa dinilai dalam hal bilangan dan aljabar, pengukuran dan geometri, serta statistik dan probabilitas